

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 02.12.2025

Isolierbecher mit innovativem Sliderdeckel und vielseitigen Individualisierungsmöglichkeiten

Mit dem RETUMBLER-METZ stellt REFLECTS®, der Kölner Multispezialist, eine exklusive Eigenentwicklung vor, die elegantes Design und technische Präzision vereint. Ein zentrales Merkmal ist der neu entwickelte, vollständig dichte Sliderdeckel, der nach intensiver Testphase optimiert wurde. Zur Reinigung lässt sich der Deckel unkompliziert in Einzelteile zerlegen.

Perfekte Temperaturkontrolle dank Kupfer-Vakuumisolierung

Die geschwungene Form des Bechers und die hochwertige Pulverbeschichtung sorgen für eine angenehme Haptik und schützen die Oberfläche zuverlässig vor Kratzern und Fingerabdrücken. Der doppelwandige Isolierbecher aus recyceltem Edelstahl hält Getränke bis zu vier Stunden heiß und bis zu vierundzwanzig Stunden kalt. Dank Kupfer-Vakuumisolierung wird eine effiziente Temperaturhaltung erreicht. Der 300-ml-Becher ist spülmaschinengeeignet und in Schwarz oder Weiß erhältlich.

Dichtungsring und Slider stehen in 18 Farben zur Verfügung und bieten zahlreiche Möglichkeiten zur individuellen Gestaltung. Für die Veredelung können Lasergravur, Tampondruck oder 360°-UV-Druck gewählt werden. So lässt sich der RETUMBLER-METZ flexibel an unterschiedliche Markenauftritte anpassen.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 02.12.2025

Insulated Mug with Innovative Slider Lid and Versatile Customization Options

With the RETUMBLER-METZ, REFLECTS®, the Cologne-based multi-specialist, presents an exclusive in-house development that combines elegant design with technical precision. A key feature is the newly developed, fully leak-proof slider lid, which has been optimized after an intensive testing phase. For cleaning, the lid can be easily disassembled into individual parts.

Perfect Temperature Control Thanks to Copper Vacuum Insulation

The mug's curved shape and high-quality powder coating provide a pleasant feel and reliably protect the surface from scratches and fingerprints. The double-walled insulated mug, made from recycled stainless steel, keeps drinks hot for up to four hours and cold for up to twenty-four hours. Efficient temperature retention is achieved thanks to copper vacuum insulation. The 300 ml mug is dishwasher-safe and available in black or white.

The sealing ring and slider are available in 18 colors, offering numerous options for individual design. For finishing, laser engraving, pad printing, or 360° UV printing can be selected. This makes the RETUMBLER-METZ highly adaptable to different brand appearances.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for tactile promotional products. Since its founding in 1988, REFLECTS® has made messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional items. The product range includes electronics, metal articles, drinkware, and office accessories. More than 80 employees at the location in the Rhine metropolis of Cologne ensure the optimal staging of advertising messages using finishing techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing, and doming.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com